

Ostbevern 08.02.2011

Rat der Gemeinde Ostbevern
z. Hd. Herrn Bürgermeister
Joachim Schindler
Hauhaltsberatung 2011
Haupt- und Finanzausschuss

Antrag:

Schwerpunktänderung im Ressort Wirtschaftsförderung

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragt die gesamten Personalkosten für das Sachgebiet „Wirtschaftsförderung“ umzuwidmen und mit diesen Mitteln punktuell wirtschaftsfördernde Projekte zu initiieren und zu unterstützen, die bspw. von Marketing e.V. und Gewerbeverein öffentlichkeits- und publikumswirksam umgesetzt werden.

Erläuterung

Bündnis 90/Die Grünen sehen Einsparpotential im Bereich der Wirtschaftsförderung. Der Erfolg der bisherigen Wirtschaftsförderung (Wirtschaftsförderer) steht in keinem Verhältnis zu den Problemlagen und den aufgewendeten Mitteln. Es ist effektiver die finanziellen Mittel in Marketing und öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen zu investieren. Entwicklung einer Marke für Ostbevern sowie Veranstaltungsreihen und auch neuere Ideen für die Belebung der Hauptstraße sind auf Initiative von Vereinen und Bürgern zurückzuführen. Projekte wie „Ab in die Mitte“ oder auch neue Impulse für andere Veranstaltungen sind nur dann zielführend, wenn sie den entsprechend finanziellen Unterbau und eine entsprechende Vermarktung im Umland erfahren können. Dies wird unseres Erachtens besser erreicht, wenn die Eigeninitiative der veranstaltenden Vereine bzw. Bürger punktuell stärker unterstützt wird, unter Umständen auch durch den Einsatz entsprechender Agenturen.

Für Bündnis 90 / Die Grünen
Uwe Stöcker